

NP 11º/25 Enero  
Dakar 2025

## Las dunas marcan la reanudación de la carrera para Expedición Canarias Dakar y TH Trucks

11/1/2025

**Pedro Peñate, Alberto Herrero y Mario Rodríguez se han enfrentado a una densa zona de dunas, en general muy blandas, que ha condicionado su última parte de la jornada. La etapa ha ido bien tras la jornada de descanso y el equipo está listo para el reto de este domingo, recorrido, a priori, que deberá ser algo menos duro.**

Después de la jornada de descanso, Pedro Peñate, Alberto Herrero y Mario Rodríguez han iniciado la segunda parte del Dakar 2025 con ánimos renovados. Los de Expedición Canarias Dakar y TH Trucks reanudaban su camino con la especial entre Hail y Al Duwadimi, nada menos que 605 km de recorrido cronometrado que ha vuelto a meterles de lleno en el ritmo de la carrera.

En palabras de Pedro Peñate, la jornada ha ido bien, especialmente al inicio. Sólo tuvieron un problema con el hinchado deshinchado de los neumáticos, pero realmente donde llegaron los inconvenientes fue en la parte final. Una zona de dunas, con arena muy blanda, complicó la etapa al piloto natural de Valsequillo (Gran Canaria).

Lo intentaron de todas las maneras posibles, pero la forma de encarar esta zona de arena blanda no se lo ponía fácil al pesado camión de Expedición Canarias Dakar y TH Trucks. Así, y a medida que avanzaba el día, recibieron el aviso de dirección de carrera; se hacía tarde y era hora de poner rumbo a Al Duwadimi de una manera más directa.

“La etapa iba bien, pero la zona final con las dunas fue muy complicada; caminando nos enterrábamos”, declaraba en el enlace hacia el final. “Nos enterramos muchas veces, bordeamos la zona para hacer los *waypoints* de una manera más directa, pero al final dimos una vuelta muy larga y coincidió con un aviso de dirección de carrera que indicaba que no podíamos continuar porque ya era muy tarde”, explicaba el piloto canario. “Lo que quedaba era muy complicado, así que pusimos rumbo a la meta y recibiremos la penalización correspondiente, pero, como digo siempre, seguimos en carrera”, destacaba para finalizar el del CD Valsebike.

Este domingo seguirá la competición en forma de bucle con salida y llegada en Al Duwadimi. Por el camino, 716 km de recorrido total de los que cerca de 420 serán cronometrados. Será un día en el que la navegación volverá a cobrar una importancia clave sobre un terreno que combinará zonas lentas y rápidas.

El proyecto Expedición Canarias Dakar cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias y su consejería de Deportes, el Cabildo de Gran Canaria con su consejería de Deportes, Ayuntamiento de Valsequillo, Valsebike, Würth, Televisión Canaria, Motorex, Star Garage Shop y Motorcard.